



“魅力的で働きたい職場環境”を整備、子どもたちと育ち合う認定こども園。



企業の取組み

当園は、2014年に幼児教育を専門に行う幼稚園から、幼児教育と保育を連携して行う認定こども園になりました。キリスト教の精神に基づいて幼児期から自主と自律を養い、少人数教育で教職員と園児が愛の心で繋がっている、「一人一人を大切に、育ち合う認定こども園」を目指しています。また、職員に対する資格取得支援制度、技能・資格手当の拡充など、魅力的で働きたい職場環境を整えています。

園長	岩坂 富美
設立	1917年10月
住所	八代市袋町5-1
TEL	0965-32-3303



1917年創設、105年の歴史と伝統

先輩からひとこと!



理想だった自由保育。子どもたちとの関わりをもっと勉強したいです。

保育士
水本 莉紅さん
MIZUMOTO RIKO

Advice

自由保育という「遊び」を中心にした保育を目指していた私に、大学の先生が勧めてくださいましたのが聖愛幼稚園でした。今は3歳児を担当していますが、すごく元気で、友だちとのコミュニケーションを取れるようになって、自主的に遊びを進めていく姿が見られるのは嬉しいです。就職前は、収入や体力的なイメージで不安がありました。実際にはお給料もちゃんと考えてくださっているし、苦になるようなことは全然ありません。幅広い年齢層の先生方と子どもたちの話をするのは楽しいし、学ぶこともたくさんあります。今は就職前に想像していた以上に子どもたちのことを考えています。楽しいだけでなく、一人ひとりの発達のことや子ども同士の関わりについて考えていて。まだ3年目なので、子どもたちへの理解を深めている最中でわからないことがたくさんあります。それぞれの発達の状況によって、どういった関わりがその子の苦にならずに笑顔で過ごせるのかを、先輩方に教えていただきながら、もっと勉強したいと思っています。



創造的な遊びを大切に、環境を整えています。

有限会社 八代ドライビングスクール

その他の教育・学習支援業



全車種のドライバーを幅広く支援し、地域の交通安全への啓蒙活動も推進。



全車種に対応した教習校です

先輩からひとこと!



在校生のイメージ通り。しっかり吸収しながら一人前になりたいです。

事務
村山 舞弥さん
MURAYAMA MAYA
八代工業高等学校 情報科卒

Advice

もともと、この八代ドライビングスクールで教習を受けていた卒業生です。在校生に事務の方が和気あいあいとされているのを見ていたので、こんな雰囲気の仕事をしたと思って入社を希望しました。事務は6名です。入社して間もないですが、和気あいあい、チーム一丸となって協力しながら業務をすすめているところは、入社前のイメージ通りでした。私は入校手続きや、高齢者講習の予約受付などを担当しています。入校の手続きの際には、入校者の方が現金を持って来られるのでお金の取り扱いにはかなり気を使います。個人情報取り扱いも多いので、こちらも注意しないといけないと思っています。高校は情報科だったので、ExcelやWordなど、パソコンに関する知識は今の業務にも役立っているのかなと思います。今はまだ、先輩方に教えていただきながら業務を行なっている状態なので、ひとつひとつの仕事をしっかり吸収しながら進めていって、まずは一人で業務をこなせる社員になることが今の目標です。



感染拡大防止対策に取り組んでいます



大型車両の台数も充実しています

企業の取組み

当社は1955年に創業以来、生涯無事故無違反をモットーに、一貫して初心運転者教習を行なっています。全車種教習校としての誇りをもって職員一同、新たな認可業務に挑戦。厚労省の認可業務、国土交通省認可業務を取得し、高次脳機能障害の方への運転再開支援、地域の交通安全への啓蒙活動を推進しています。福利厚生面においても、全職員に配慮を惜しまない企業活動を今後も継続して行います。



代表取締役 要名本 義博
設立 1955年4月
住所 八代市平山新町5338番地
TEL 0965-32-8135